

## Pressemitteilung

## Still just writing my name Rauminstallation, Kalligrafie und Malerei von PATRICK HARTL

in der Färberei,

Claude-Lorrain-Straße 25 (RG), Telefon: 089/62 26 92 74

Vernissage: Donnerstag 27. März 2014 ab 19 Uhr

Dauer der Ausstellung: 28. März – 30. März 2014

Öffnungszeiten: Freitag bis Sonntag 15:00 – 19:00 Uhr

oder nach telefonischer Vereinbarung unter 0174 /

857 8282

www.stylefighting.de

Patrick Hartl lebt und arbeitet als freier Designer und Illustrator in München. Seit über 15 Jahren beschäftigt er sich mit Design und Kunst. Seine Arbeiten wurden bereits in New York, San Francisco, Fresno, Amsterdam, Berlin, Frankfurt und München ausgestellt.

Bereits zwei Wochen vor Ausstellungsbeginn wird sich Patrick Hartl im Galerieraum der Färberei künstlerisch entfalten: Mit allem was er kann, mit allem was ihm in die Finger kommt - Pinsel, Stift, Marker, Dose u.a. Er wird Graffiti sprühen, taggen, kalligrafieren, kritzeln, schmieren, kleben, plakatieren, malen. Schwerpunkt ist jedoch die Schrift und das Schreiben.

"Still just writing my name" ist nicht nur der Titel der Ausstellung, sondern auch das, was Hartl mit Vorliebe und großem Talent macht: Seine eigene Art von abstrakter Kalligrafie und Typografie und seine eigene stilisierte Kurzschrift.

Angefangen mit Graffiti, hat ihn sein Weg bis heute über eine Vielzahl anderer Experimente geführt - hauptsächlich zur Illustration, Kalligrafie und digitaler Bildbearbeitung: »Vom 850er Edding zum Pinsel, der Bandzugfeder und dem Grafik-Tablet.«

Hartl arbeitet weitaus lieber mit der Hand und bevorzugt wegen ihrer Ehrlichkeit generell eher analoge Arbeiten. Die Möglichkeiten, die digitale Gestaltungsmittel bieten, sind aber unbestreitbar zu verlockend, um nicht immer wieder darauf zurückzugreifen. Den größten Reiz macht für Hartl momentan die Mischung beider Techniken aus, um die jeweiligen Vorteile nutzen zu können – das Alte mit dem Neuen verbinden.

Hartl ist auch Herausgeber des e-zines »CASTLE«, ein unter <u>www.castlemagazine.de</u> quartalsmäßig erscheinendes PDF Magazin mit den Themenschwerpunkten Illustration, Kunst und Design.

Patrick Hartls Ausstellung "Still just writing my name" ist vom 28. bis 30. März 2014 in der Färberei zu sehen. Die Vernissage findet am 27. März 2014 ab 19 Uhr statt – der Eintritt ist frei.

## Kontakt:

Antje Henkel-Algrang

email: diefaerberei@kjr-m.de

